

EL GAR-SANCHEZ Y DAYGAS SUBE DE CATEGORIA

Debido a la gran temporada realizada el año pasado por el conjunto de baloncesto de nuestra localidad, consiguiendo ese tercer puesto, ha hecho que indirectamente esta temporada juegue en la Liga Nacional. Una Liga que es fuerte, donde se van a ver partidos muy interesantes y donde los aficionados podremos disfrutar.

Por lo que respecta a los jugadores, se va a mantener el bloque anterior, habrá algunas bajas, por lo que también habrá tres o cuatro refuerzos. Interesa y sería importante recuperar al jugador daimieleño Titi que el año pasado militó en la plantilla del C.B. Ciudad Real.

Paco Megía, presidente de este club, manifestaba al periódico LAS TABLAS, que se sentía satisfecho de haber conseguido la categoría, ya que es muy importante y hay equipos muy fuertes, por lo que se podrán ver partidos de mucha calidad.

La temporada dará comienzo a últimos de octubre, pero podremos ver al equipo, en el primer partido de pretemporada de el Trofeo de la Uva y el Vino, el día 13 de septiembre, para seguir con el trabajo de preparación con partidos aun sin confirmar. También para mediados de este mes el club hará su asamblea general, donde se darán los nombres de las nuevas incorporaciones, así como las bajas que se produzcan.
T.G.C.

ONTANAYA YA ES ARBITRO DE SEGUNDA DIVISION A

Con 16 años Francisco Javier Ontanaya por primera vez se vistió de corto como arbitro, y conforme iban pasando las temporadas fue ascendiendo de categoría, desde su comienzo (de juvenil) pasando por todas las escalas. Todos los años se fue permitiendo el lujo de "ascender" llegando a la Tercera División y posteriormente a Segunda B. Esto le ha hecho ser un árbitro privilegiado, gracias a su trabajo constante en esta actividad.

Pero no solamente se ha preocupado de su preparación. Además ha sido un pionero en nuestra provincia a la hora de presentar cursos para captar nuevos árbitros. A pesar de su apariencia seria en el terreno de juego, quienes tenemos el placer de conocerle sabemos que es una persona simpática y afable, sobre todo amigo de sus amigos y un apoyo constante para todos aquellos árbitros que le necesitan.

Ha estado cinco años pitando la categoría de bronce, con unas buenas puntuaciones. Hoy con 28 años ha conseguido subir a la categoría de plata, premio a la magnífica labor de sacrificio, trabajo y buen hacer de muchos años. La noticia le llegaba el día 16 de julio. Hay que decir que, de los seis árbitros que han conseguido subir de categoría, el daimieleño ha conseguido el numero uno (factor importante



Francisco Javier Ontanaya

ya que los árbitros que existen en esta categoría son 140).

Ontanaya lleva siete años en el comité de árbitros, promoviendo los cursos para llevar a los jóvenes al mundo del arbitraje. También destaca como profesor de "las reglas de juegos".

Desde el periódico LAS TABLAS, le felicitamos y deseamos toda la suerte del mundo.

T.G.C.

SOLUCION A LOS PASATIEMPOS

1	P	A	S	C	U	A	L
2	P	E	C	A	D	O	S
3	D	E	C	R	E	T	O
4	D	O	B	L	A	J	E
5	S	E	Ñ	O	R	A	S
6	P	R	E	S	T	A	R
7	C	O	R	R	E	O	S
8	R	E	S	I	N	A	S
9	P	R	I	S	I	O	N
10	P	E	Z	U	Ñ	A	S
11	C	A	T	E	D	R	A
12	P	R	E	Ñ	A	D	A
13	C	O	L	O	F	O	N

"CARLOS RISUEÑO"
"VETERINARIO"

CULTIGRAMA

JEROGLIFICO

Venecia
(VE NECIA)

SALTO DE CABALLO

"Agua en agosto, azafrán, miel y mosto"

Sopa de Letras

